

<https://capital-cdmx.org/mete-sheinbaum-al-tribunal-electoral-en-el-costal-de-la-mafia-del-poder/>



CAPITAL-CDMX.ORG.

24/06/2022

Mete Sheinbaum al Tribunal Electoral en el costal de la mafia del poder
Por Alberto Cuenca

Claudia Sheinbaum metió al Tribunal Electoral capitalino (TECDMX) en el costal de aquellos que a los ojos de la 4T son parte de la mafia del poder.

Al verse desfavorecida por una sentencia respecto a recursos que se le deben reasignar al Instituto Electoral capitalino (IECM), la jefa de gobierno dijo que el Tribunal "sigue respondiendo a los intereses del pasado".

Esos intereses, acusó, son los que permitieron actos de corrupción como la asignación de plazas por cuotas y para el pago de favores dentro del IECM.

Dijo que es inmoral usar recursos públicos para generar plazas y hacer así favores políticos.

Por ello insistió en la importancia de aplicar medidas de austeridad y recordó que ese fue el objetivo de la reciente reforma electoral aprobada por el Congreso de la Ciudad.

Expuso que por ese fenómeno de corrupción, entre 2014 y 2018 la nómina del Instituto Electoral se infló un 60 por ciento.

VIOLARON LA CONSTITUCIÓN

En conferencia, la mandataria lanzó una andanada de críticas contra el Tribunal Electoral local.

Acusó a esa autoridad electoral de haberse extralimitado en su sentencia, pues solo el Congreso está facultado para aprobar el presupuesto de cada año, incluso el de órganos autónomos.

Fue más allá y dijo que el TECDMX violó la Constitución.

Por ello, argumentó que su gobierno apelará la sentencia que ordena reponerle al IECM recursos del Presupuesto 2022.

“El Tribunal en mucho sigue respondiendo a los intereses del pasado, pues ahora quiere, pues ahora quiere, desde el Tribunal, imponer algo que ya la ciudadanía dijo que no debe seguir ocurriendo ni en la ciudad ni en el país”, expresó Sheinbaum.

Lamentó que con su sentencia el Tribunal pugne por mantener esas cuotas de poder que no tienen cabida en el país.

YO NO VIOLÉ NADA

En contrasentido, la jefa de gobierno dijo que ella no ha violado ninguna ley a pesar de su abierta promoción rumbo a las elecciones presidenciales de 2024.

“No hemos violado ninguna ley electoral”, dijo Sheinbaum en referencia a una resolución del Instituto Nacional Electoral que negó aplicar medidas cautelares para detener el proselitismo de Morena y los personajes que aspiran a la Presidencia, entre ellos Claudia Sheinbaum.

No obstante, el INE aprobó un acuerdo en el que exhortan a Sheinbaum, a Marcelo Ebrard y a Adán Augusto López, a conducirse con neutralidad.

Aún así, la jefa de gobierno dijo que el próximo domingo acudirá a Coahuila, donde Morena celebrará un acto de unidad similar al que se llevó a cabo hace dos fines de semana en Toluca y que sirvió de pasarela a los aspirantes coloquialmente llamados “corcholatas”.

IZTACALCO ES CLAUDISTA

La jefa de gobierno inauguró este viernes un Pílares en la alcaldía Iztacalco, una demarcación en donde han aparecido un gran número de pintas que la promocionan con rumbo al 2024 a través del hastag #EsClaudia.

Ahí el alcalde Armando Quintero negó estar detrás de esas pintas. Deslindó incluso a la militancia de Morena en la demarcación de ese hecho.

“No tenemos presupuesto para pintar bardas”, expuso el alcalde, aunque no desaprovechó la oportunidad para decir que en esa demarcación Claudia Sheinbaum es sumamente querida.

“¡Iztacalco es Claudista!”, expresó Quintero.

Acusó que su adversario en la pasada elección, Daniel Ordoñez, se ha dedicado a pintar bardas por calles de la alcaldía con su nombre y con colores alusivos al PAN y ahí nadie dice nada.

